

Michèle R

Jeudi 8 novembre 2018

Correspondances

Ecrire une lettre de rupture à un objet du quotidien

A mon ex chaise préférée

J'avais repéré ta ligne élégante, svelte, et le coup de foudre fut si immédiat que je t'ai emmenée de suite accompagnée de trois de tes congénères.

Hélas ! Comme tout coup de foudre, ce moment où l'on ne réfléchit pas, je n'avais pas analysé, radiographié ta structure, pris du recul par rapport à la régularité de nos fréquentations et m'étais emballée très vite.

Depuis quelques mois, je n'en puis plus et mes fessiers, adducteurs et autres muscles crient au désespoir. Tu es devenue lisse, rêche, dure, inconmode, insupportable.

D'aucuns me disent que je devrais avoir la fesse plus molle, plus accommodante, plus accueillante. Et puis quoi encore !!

Donc, c'est décidé, je me sépare de toi et de tes trois copines ; c'est définitif et sans appel et en aucun cas je ne te donnerai une deuxième chance.

J'irais moi-même voir la broyeuse te piler t'écraser te transformer en petit cube de plastique ridicule et puant.

Adieu

Ton ex maîtresse de séant